

von den *Werktätigen Guadeloupes* voll und ganz verstanden, *die selbst für das Selbstbestimmungsrecht* ihres Landes, *für die Autonomie Guadeloupes* kämpfen, die ihnen die gaullistische Regierung unter Mißachtung der französischen Verfassung und des Völkerrechts verweigert.

Das Volk von Guadeloupe schätzt die Hilfe sehr hoch ein, die Ihre Regierung und Ihr Volk dem heldenhaften vietnamesischen Volk angesichts der Eskalation des Krieges der amerikanischen Imperialisten leisten.

Die Kommunistische Partei Guadeloupes stimmt mit der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hinsichtlich der Einberufung einer neuen Konferenz der kommunistischen Weltbewegung überein. Die Kommunisten Guadeloupes schätzen den wertvollen Beitrag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zur Bereicherung des Marxismus-Leninismus richtig ein.

Die Kommunistische Partei Guadeloupes wünscht der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands neue Erfolge beim weiteren Aufbau des Sozialismus.

Mit unseren brüderlichen Grüßen

Das Zentralkomitee
der Kommunistischen Partei Guadeloupes

E. Gene
Generalsekretär

Grußschreiben der Fortschrittlichen Volkspartei Guyanas

Wir wissen, daß die Betonung auf Eurem Parteitag auf der Vollendung des Aufbaus des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik liegen wird. Dies ist eine sehr wichtige Frage für Euer Land und für alle diejenigen, die voller Zuversicht den Triumph des Sozialismus in dieser Epoche verfolgen.

Euer Parteitag findet in einem bedeutsamen Jahr statt — 50 Jahre nach der Revolution in der UdSSR, die den ersten sozialistischen Staat schuf. Zweifellos wird Euer Parteitag daraus eine große Anregung erhalten.

Wir übermitteln allen Teilnehmern am VII. Parteitag brüderliche Grüße und wünschen Euch Erfolg für Eure Beratungen.

Mit brüderlichen Grüßen

JanetJagan
Generalsekretär
der Fortschrittlichen Volkspartei